

Unkompliziert und filterlos oder: WIR stehen wohl doch früher auf...

11.07.2015

Kripo Info zum Stammtisch mit Ministerpräsidenten und Innenminister

Kompliziert? Gelegentlich eines Gespräches beim Empfang der Landesregierung für die Polizei lud ich kurzerhand den Ministerpräsidenten unseres Landes, Herrn Dr. Reiner Haseloff, zu unserem mittlerweile 13. BDK-Stammtisch ein – ein untauglicher Versuch? Nein, er sagte sofort ohne Umschweife zu – ich könne sofort mit seinem Referenten einen Termin ausmachen. Diesem schickte ich eine Mail und – hörte erst mal einige Wochen nichts. Ich dachte schon.... Aber dann kam sogar ein konkreter Terminvorschlag, wir haben geplant, und schon hatten wir unseren Landesvater unter dem salomonischen Motto „Steht Sachsen-Anhalt früher auf?“ bei uns zu Gast. Wir wollten uns in dieser Runde auf die wichtigsten Themen konzentrieren, die uns schon lange beschäftigen. Kerstin Kistner, als Mitglied der Verhandlungsgruppe mittlerweile bewährte Moderatorin, begrüßte unseren Gast, der gleich noch Innenminister Stahlknecht mitgebracht hatte. Auch konnten wir unseren stellvertretenden Bundesvorsitzenden Uwe Baumert sowie den Landesvorsitzenden der DPolG (und zugleich des dbb) Wolfgang Ladebeck begrüßen. Auch unser eigener Landesvorsitzender, Hanno Schulz, hatte aufgrund einer Terminverschiebung doch noch Zeit gefunden...

[hier](#) weiter zur Info